

CURRICULUM VITAE

LIC. FRANCISCO JAVIER GUERRERO NUÑO

SEPTIEMBRE DE 2018

DATOS GENERALES



- PROFESIÓN: LICENCIADO EN DERECHO
- CÉDULA PROFESIONAL NÚMERO: 4129788



ESTUDIOS PROFESIONALES

- CURSÉ MIS ESTUDIOS PROFESIONALES EN LA FACULTAD DE DERECHO DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO (U.N.A.M.)
- GENERACIÓN: 1991-1995
- INSTITUCIÓN OTORGANTE DEL TÍTULO PROFESIONAL: UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO (U.N.A.M.)

- **LUGAR DE PRESTACIÓN DEL SERVICIO SOCIAL:** TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL DISTRITO FEDERAL, ADSCRITO AL JUZGADO SEGUNDO CIVIL DE PRIMERA INSTANCIA.
- **CICLO:** DEL PRIMERO DE FEBRERO DE 1997 AL PRIMERO DE AGOSTO DEL MISMO AÑO.
- **PROGRAMA:** "APORTACIÓN A LA MINISTRACIÓN DE JUSTICIA"

FORMACIÓN COMPLEMENTARIA

- **CURSO:** CALIDAD EN EL SERVICIO* IMPARTIDO POR SERVICIOS INTEGRALES EN CONSULTORÍA Y PRODUCTIVIDAD EMPRESARIAL, S.A. DE C.V., OBTENIENDO **DIPLOMA**.
- **CURSO:** "CAPACITACIÓN PARA EL CUMPLIMIENTO DE PROCESOS ELECTORALES" IMPARTIDO POR EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, OBTENIENDO **RECONOCIMIENTO**.
- **FORO:** "PRIMER FORO JUVENIL SOBRE DERECHOS HUMANOS Y DIVERSIDAD SEXUAL" CELEBRADO EN LAS INSTALACIONES DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL E IMPARTIDO POR LA PRESIDENCIA DE LA COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL, II LEGISLATURA, OBTENIENDO **CONSTANCIA DE PARTICIPACIÓN**.
- **CURSO-TALLER:** PROCURACIÓN DE JUSTICIA Y DERECHOS HUMANOS" IMPARTIDO POR LA PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA DEL DISTRITO FEDERAL Y LA ASOCIACIÓN JUVENIL DE INTERACCIÓN SOCIAL, OBTENIENDO **RECONOCIMIENTO**.
- **CONFERENCIA MAGISTRAL:** "ANÁLISIS DEL DELITO DE VIOLACIÓN EN EL NUEVO CÓDIGO PENAL" IMPARTIDO POR EL INSTITUTO NACIONAL DE DESARROLLO JURÍDICO, OBTENIENDO **CONSTANCIA DE PARTICIPACIÓN**.

- **DIPLOMADO:** "INDUCCIÓN A LA GESTIÓN PÚBLICA DEL GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO CON ENFOQUE DELEGACIONAL", IMPARTIDO POR LA ESCUELA DE ADMINISTRACIÓN PÚBLICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO, OBTENIENDO **DIPLOMA**.
- **CURSO A DISTANCIA:** "CONOCIENDO LOS DERECHOS HUMANOS, EL DIAGNÓSTICO Y EL PROGRAMA DE DERECHOS HUMANOS DE LA CIUDAD DE MÉXICO", IMPARTIDO POR LA SUBSECRETARÍA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Y LA COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS DEL DISTRITO FEDERAL (HOY CIUDAD DE MÉXICO), OBTENIENDO **CONSTANCIA DE PARTICIPACIÓN**
- **TALLER:** "TALLER DE DERECHOS POR ORIENTACIÓN SEXUAL E IDENTIDAD DE GÉNERO PARA FUNCIONARIOS PÚBLICOS", IMPARTIDO POR LA DELEGACIÓN CUAUHTÉMOC DEL GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, OBTENIENDO **RECONOCIMIENTO**.

EXPERIENCIA PROFESIONAL

- Cuento con experiencia de más de 20 años en el área de litigio, iniciando en la práctica del Derecho en febrero de 1994 cuando aún era estudiante en la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México, ingresando al despacho jurídico RIOS ORTEGA, ubicado en la Calle Gante número 11, Colonia Centro, México, Distrito Federal, hoy Ciudad de México, lugar en el que desempeñé labores de Pasante durante 3 años, separándome del citado despacho jurídico para cumplir con mi Servicio Social.
- Mi Servicio Social lo presté en el Tribunal Superior de Justicia, adscrito al Juzgado Segundo Civil de Primera Instancia, por el lapso de seis meses.

- Al concluir mi Servicio Social, por invitación de la Titular del Juzgado Segundo Civil, presté mis servicios por espacio de seis meses con el carácter de meritorio, sin embargo, al concluir dicho plazo no se abrió plaza alguna para poder ingresar y tuve que dejar de colaborar en ese Juzgado.
- Con motivo de lo anterior, ingresé a laborar al Bufete Jurídico ML&M ASOCIADOS, lugar en el que me desempeñé como Pasante Analista, debido a que la firma patrocinaba juicios seguidos en contra de BANCOMER, S.A. como despacho externo de la Institución Bancaria.
- Al cabo de medio año, debido a una oferta que me hiciera el señor Licenciado José Rolando Ríos Ortega, me reincorporé a laborar en su despacho denominado DESPACHO JURÍDICO RÍOS ORTEGA.
- Un año y medio después, emprendí en sociedad con el Licenciado Oscar Gatica Rendón, el despacho Jurídico que se denominó G&G ABOGADOS ASOCIADOS, mismo que al cabo de dos años fue cerrado debido a que mi socio fue víctima de un infarto al miocardio, lo cual le impidió que pudiera continuar desempeñando sus actividades profesionales.
- Como consecuencia, ingresé a laborar a la firma MEDINA GUADARRAMA Y ASOCIADOS, lugar en el que, siendo Apoderado de empresas como FORD CREDIT DE MÉXICO, S.A. DE C.V., ELEKTRA DEL MILENIO, S.A. DE C.V., BANCO AZTECA, S.A., SALINAS Y ROCHA, S.A. DE C.V. y GRUPO ELEKTRA, S.A. DE C.V., me desempeñé en las áreas penal, civil y mercantil, efectuando cobranza judicial y tramitando daciones en pago, así como denuncias y juicios penales por fraude, abuso de confianza y administración fraudulenta, durante año y medio.
- A la par, impartí la asignatura de Derecho en la Escuela Preparatoria "JUAN PALOMO MARTÍNEZ", incorporada a la U.N.A.M. durante dos años (de 2005 a 2007), hasta que abrí mi despacho propio.

- Así es, desde 1998 hasta el 2007, laboré de forma independiente atendiendo asuntos civiles, penales, familiares, mercantiles y dando asesorías a particulares. Cabe destacar que desde 2005 hasta 2008 fui apoderado del INSTITUTO DEL FONDO NACIONAL PARA LA VIVIENDA DE LOS TRABAJADORES (INFONAVIT), desempeñándome como Abogado externo Titular del despacho denominado GUERRERO NUÑO & ASOCIADOS,

- Debido a que se cumplieron los objetivos y a que el contrato celebrado con el INFONAVIT llegó a su término, durante los siguientes 8 años colaboré como Coordinador Jurídico Contencioso de las Sociedades "Grupo Jurídico Multidisciplinario, S.C.", "Grupo Jurídico Interdisciplinario, S.C." y "Corporativo Integral de Occidente, S.C.", cubriendo varios despachos que se encuentran ubicados en diversas partes de la República. Cabe destacar que dichos despachos prestan servicios profesionales al Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (INFONAVIT).

- Además, patrocinaba diversos asuntos para personas tanto físicas como morales siendo apoderado de Empresas Alquiladoras, Tequileras, Mezcaleras, y empresas dedicadas al arte y la decoración, entre otras.

- Colaboré estrechamente como asesor jurídico con el equipo de campaña del Dr. Ricardo Monreal Ávila, rumbo a su precandidatura, candidatura y elección a Jefe Delegacional en Cuauhtémoc.

- El primero de octubre de 2015 fui nombrado Jefe de Unidad Departamental de Calificación de Giros Mercantiles y Espectáculos Públicos en la Delegación Cuauhtémoc, puesto que desempeñé hasta el 31 de octubre de 2016, debido a que fui requerido para desempeñar otras funciones dentro de la propia Delegación.

- Con motivo del nombramiento efectuado el 1° de noviembre de 2016, actualmente me encuentro desempeñando el cargo de Jefe de Unidad Departamental de Amparos en la Delegación Cuauhtémoc.
- Es de destacar que colaboré en la campaña como candidata a la Alcaldía de Álvaro Obregón de la hoy Alcaldesa LAYDA ELENA SANORES SANROMÁN como Asesor Jurídico, realizando la defensa en las quejas interpuestas en su contra ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Esperando que la información proporcionada le sea de utilidad, me despido dejando inserta la imagen de mi cédula profesional

